



Autoridades compartieron con brigadistas de Conaf e hicieron un llamado a la prevención de incendios forestales

• La instancia fue liderada por el delegado Humberto Aqueveque Díaz; la subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández y el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, quienes valoraron y reconocieron el compromiso público de los brigadistas y recordaron a quienes han caído en el cumplimiento del deber en la región del Maule.



TALCA.- El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque Díaz junto a la subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández y el gobernador Pedro Pablo Álvarez-

Salamanca, visitaron la Brigada Maqui 6 de Talca para agradecer y relevar labor de los brigadistas que combaten incendios forestales en la región del Maule, donde se recordó a

los mártires de Conaf caídos en el Maule.

En la ocasión también estuvieron presentes la seremi de Agricultura, Claudia Ramos y la directora regional de Conaf, María Isabel Florido.

En esta línea, el delegado Aqueveque expresó que "hoy queremos conmemorar y recordar junto a brigadistas, lo que fue hace ocho años atrás, la pérdida de cuatro vidas en el combate a un incendio forestal en la comuna de Vichuquén, y también lo que sucedió el 2024 con la pérdida lamentable de un piloto de na-

cionalidad española que durante el combate a un incendio forestal en San Rafael también perdió la vida. Y queríamos conmemorar este día junto a brigadistas, contarles lo orgullosos que estamos como región del trabajo que día a día realizan en cada una de las 30 comunas de la región del Maule". La autoridad regional, agregó que "nosotros tenemos una región que habitualmente se ve afectada por incendios vegetacionales de gran magnitud, y es el trabajo de las distintas brigadas, tanto públicas como privadas, por cierto, que están

desarrollando este combate a incendios forestales, lo que nos permite señalar que año a año podemos soslayar de manera tranquila estos incendios forestales".

Cabe recordar que, el 15 de enero de 2017 fallecieron cuatro brigadistas combatiendo el incendio forestal "Las Cardillas" en Vichuquén y coincidentemente el 15 de enero de 2024 falleció un piloto español que prestaba servicios a Conaf en un accidente de avioneta en las cercanías del aeródromo Panguilemo.